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 顛 末 書 

名 称 第６回 お出かけ市長室～市長と語ろう！まちづくり意見交換会～ 

日 時 令和６年９月 18 日（水） 11：10～正午 

会 場 中野立志館高等学校 講堂 

出席者等 

・中野市長 湯本 隆英 

・中野立志館高等学校生徒 35 名 

・事務局：４名 

計 40 名 

 

次第 

 

１ 開  会 

 

２ 第３次中野市総合計画・前期基本計画の策定に向けて 

 

３ 市長講演 

 

４ 意見交換 

 

５ その他 

 

６ 閉  会 

 

発言内容 別紙のとおり 
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会 議 状 況 
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別紙 発言内容（意見交換部分のみ） 

 

Ｑ 横浜 DeNA ベイスターズの牧選手が主将としてチームを引っ張っているが、

中野市営球場で凱旋試合をしてもらえないか。 

Ａ 凱旋試合は、横浜 DeNAというチームがあるため、とても難しい。ただ、

牧選手がプライベートで個人的に来てくれて、野球教室であったり、試合で

あったりしてくれればありがたいので、考えていきたい。 

 

Ｑ 長野市から長野電鉄で通学しているが、本数が少なく交通費も高いので、

気軽に中野市に来ることができるようにしてもらいたい。 

Ａ 今でも市から補助をしていて、現状維持で精一杯なところがあるが、努力

していきたい。 

生徒さんが毎朝、バスの中で高齢者に席を譲る姿を見る。素晴らしい。 

 

Ｑ 授業の中で「信州なかの」ちゃんとコラボレーション企画を考えているが、

知名度がまだまだないと感じる。どうやって広めていくか。 

Ａ ぜひＳＮＳ等を活用して、どんどん広めていただきたい。 

 

Ｑ 長嶺団地に住んでいるが、アーチェリー場も整備されたので、もっと小さ

い子も遊べる施設を増やしていけば、インターも近いので県外から人を呼べ

るのではないか。 

  プラネタリウムに行った後、外でご飯が食べられる場所や、オランチェに

ある野菜や果物を置いてもいいと思う。 

Ａ 前向きに検討する。 

 

Ｑ ソソラホールの電源を増やしてほしい。タブレットで勉強をする生徒も多

いので。 

Ａ 意見としてお聞きする。 
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Ｑ 多目的サッカー場の有料化について。今まで人工芝の質のいいグラウンド

で練習ができており、感謝しているが、10 月から有料化するとの話があった。 

突然のことで理解できないし、減免を廃止するにしても一方的な決定では

なく学校と対話をしてほしい。 

Ａ 部活動は、県の教育委員会、学校で責任をもって準備をするものだと思っ

ている。 

受益者負担の考え方で、利用者が相応の負担をすべきとの考え方で、減免

廃止の提案をした。 

よく理解されてない部分もあるので、10月から有料化することはしない。

学校への説明を続ける。 

 

Ｑ 信州中野駅周辺の発展について。コンビニや飲食店が少なく、Wi-Fiも使

えないので不便。カフェなど作ってもらえたらありがたい。 

Ａ できることは取り組んでいきたい。図書館リニューアルもしたので、ぜひ

活用してもらいたい。 

 


